



Anwesenheitsliste der öffentlichen Sitzung
des Neuburger Jugendparlaments am 7. März 2019

Beginn: 18.30 Uhr
Ende: 20.15 Uhr

Anwesend:

Jugendreferentin Doris Stöckl

Ramon Perez Heide
Lena Walde
Niklas Baumeister
Jana Weingardt
David Mayer
Benedikt Machel
Samuel Metz
Sara Fink
Niklas Bausch
Sabrina Kießling
Michael Stadler
Paul Reibold

Ferner Anwesend:

Christof Paulus (Neuburger Rundschau)
Viertbauer Patricia (Donaukurier)

Protokollführer:

Lena Walde

Entschuldigt:

Bernhard Ettig

Neuburg an der Donau, 07.03.2019

Stöckl Doris

Doris Stöckl
Jugendreferentin



**Protokoll zur öffentlichen Sitzung
des Neuburger Jugendparlaments am 07.03.2019 um 18.30 Uhr
im Großen Sitzungssaal des Rathauses**

Tagesordnung:	<ol style="list-style-type: none">1. Schlagwort/Motto für Infomaterial (Plakate/Flyer)2. Outfit3. Geplante Aktionen in 20194. Sonstiges, Anregungen und Wünsche
----------------------	--

Tagesordnungspunkt 1:

Für die neuen Plakate und Flyer wurde ein neues Motto gesucht. Die Mitglieder des Jugendparlaments haben für das Layout des Flyers folgenden Vorschlag erarbeitet: Auf die erste Seite soll ein Foto und der Text „Wir lassen euch nicht hängen“.

Der Fototermin findet mit Absprache mit der Fotografin an einem Sonntag zwischen 13:00 und 14:00 Uhr statt.

Die Flyer sollen - sobald die Fotos vorliegen - überarbeitet und um die aktuellen Informationen ergänzt werden.

In ein bis zwei Jahren soll das Onlineangebot des JuPas noch um einen Instagram Account erweitert werden.

Tagesordnungspunkt 2:

In der letzten Legislaturperiode wurden für die Mitglieder des Gremiums graue T-Shirts und schwarze Jacken angeschafft. Für die neuen Mitglieder sollen nun weinrote T-Shirts mit weißem Aufdruck vorne angeschafft werden (für die Mädchen mit tailliertem Schnitt).

Tagesordnungspunkt 3:

Aktion „Saubere Stadt“:

Wie bereits in der letzten Sitzung besprochen, möchte sich das Jugendparlament wieder bei der Aktion „Saubere Stadt“ einbringen. Als möglicher Termin ist ein Samstag Anfang Mai angedacht. Um für die Aktion zu werben, sollen unter anderem wie in den vergangenen Jahren Plakate aufgehängt werden.



Autotage:

Bei den letzten Autotagen betrieben die Mitglieder des Jugendparlaments einen Stand mit Saftbar und einem Parcours, der mit Rauschbrillen absolviert werden soll. Außerdem wurde für das Jugendparlament anhand von Flyern geworben, um so den Bekanntheitsgrad des Gremiums weiter zu erhöhen. An den diesjährigen Autotagen am 4. und 5. Mai möchte das Jugendparlament wieder vertreten sein. Um den Stand betreiben zu können, müssen an den beiden Tagen immer mindestens drei Personen den Stand betreuen. Das Gremium spricht sich einstimmig dafür aus, an beiden Tagen vor Ort Präsenz zu zeigen.

Rathausführung:

Am Montag, den 25. März findet um 18 Uhr eine Rathausführung für das Jugendparlament mit Oberbürgermeister Dr. Bernhard Gmehling statt. Die Führung wird circa eine Stunde dauern.

Seniorenbeirat:

In der nächsten Sitzung des Seniorenbeirats möchte sich das Jugendparlament anhand der Power-Point-Präsentation vorstellen. Sara Fink und Lena Walde werden den Vortrag in der Sitzung am 1. April um 15 Uhr halten.

Austausch mit befreundeten Jugendparlamenten:

Das Neuburger Jugendparlament möchte das neue Jugendparlament Sète beglückwünschen. Benedikt Machel hat sich bereit erklärt, einen Brief an das Jugendparlament in Sète zu verfassen. Weiterhin wird angeregt, sich mit verschiedenen Jugendparlamenten zu treffen und auszutauschen (z. B. Pfaffenhofen, Schrobenhausen, Sète, Neuchâtel usw.).

Drogenaufklärungsveranstaltungen:

Die Mehrheit der anwesenden Vertreter ist dafür, mit den Schulen wegen eventuellen Aufklärungsveranstaltungen zum Thema Drogen zu sprechen. Samuel Metz hat bereits einen Termin mit dem Gesundheitsamt in Neuburg zu einer Vorbesprechung vereinbart.

Weitere Aktionen:

Die diesjährige Jugendversammlung ist für Oktober oder November geplant.

Im Sommer könnte außerdem ein Erste-Hilfe-Kurs, ein Zeltlager oder ein Treffen zum Paddeln organisiert werden.

Zum Neuburger Schlossfest möchte das JuPa als „Jugendrat“ gemeinsam im Schlossfestgewand zum Essen gehen.

Offene Hilfen:

In diesem Jahr findet im Oktober eine Veranstaltung der offenen Hilfen statt. Samuel Metz, Michael Stadler und Niklas Baumeister werden für das Jugendparlament teilnehmen.



Tagesordnungspunkt 4:

Aufgrund seines Umzuges scheidet Gianni Rubin aus dem Jugendparlament aus. Für ihn rückt der Mitarbeiter Benedikt Machel in das Gremium nach. Das Jugendparlament gratuliert Benedikt Machel hierzu sehr herzlich.

Neuburg an der Donau, 07.03.2019

Stöckl Doris

Doris Stöckl
Jugendreferentin